

"Manejo y disposición de residuos sólidos municipales"

Responsabilidad compartida

Diódoro Guerra Rodríguez, Director General del Instituto Politécnico Nacional, clausuró el Foro "Manejo y disposición de residuos sólidos municipales en el área del Valle de México y su impacto en el suelo y subsuelo", celebrado en la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA), unidad Tecamachalco, en el cual investigadores, funcionarios, profesores y servidores públicos, examinaron la problemática que presenta este tema en el deterioro ambiental dentro de los temas "Residuos sólidos, sus efectos contaminantes sobre suelo y subsuelo", "Disposición final de residuos sólidos en la ciudad de México", "El impacto ambiental en la disposición de los residuos sólidos", "Situación actual y estrategias de solución" y "Contaminación de acuíferos por residuos sólidos".

En el foro se mencionó el grave problema que significa la mala disposición de residuos sólidos, ya que contaminan el agua y el aire repercutiendo en peligros para la salud. Señalaron que es necesario utilizar tecnología apropiada, crear un plan de acción y preparar a las instituciones para la planificación, así como disponer de los recursos



Diódoro Guerra Rodríguez y Jorge Maciel Suárez asistieron a la clausura del evento.



El Director General del IPN y el de ESIA Tecamachalco coincidieron en que hay que fomentar la cultura de la evaluación del manejo de residuos sólidos.

financieros y tener una cultura de evaluación que permita medir los avances obtenidos en el correcto manejo de los contaminantes, además de reelaborar estrategias que den solución a esta problemática.

Consideraron que se deben desarrollar sistemas de apoyo para el ejercicio de leyes y reglamentos, con el fin de aplicar sanciones a quienes infrinjan en el deterioro de la naturaleza.

Guerra Rodríguez señaló que es necesario el uso de tecnología que no dañe al medio ambiente, y que esto no es sólo responsabilidad del gobierno o de las agrupaciones gremiales o profesionales, sino que es una tarea que involucra a toda la sociedad.

Explicó que mediante la educación se garantizará la formación de la conciencia colectiva para conducir a la población hacia mejores niveles de bienestar. 